



SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

Ciudad de México, a 07 de marzo de 2021
Boletín No. 037

INTEGRAN MÁS DE 15 MIL MUJERES LA GUARDIA NACIONAL, EJEMPLO DE VALENTÍA, LEALTAD, COMPROMISO, FUERZA FÍSICA Y MORAL: SSPC

- ***Este 8M se reconoce a 38 mujeres de la Guardia Nacional por hechos o acciones sobresalientes o relevantes en el servicio***

La inclusión de mujeres en la Guardia Nacional es un compromiso, una necesidad y una muestra de la confianza que el Gobierno de México ha depositado en las mujeres para realizar labores de seguridad pública y de protección ciudadana.

Así lo expuso la secretaria de Seguridad Pública y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez, durante el acto “Mujeres líderes por un futuro igualitario en la Guardia Nacional”, donde se reconoció a 38 mujeres integrantes de la institución por hechos o acciones sobresalientes o relevantes en el servicio.

En el marco del Día Internacional de las Mujeres, la titular de la SSPC insistió que las integrantes de la Guardia Nacional son ejemplo de que la incorporación de las mujeres a labores de seguridad representa un avance hacia la igualdad sustantiva y una muestra de que son capaces de responder a las exigencias de una profesión que hasta hace poco se pensaba exclusiva de hombres.

Actualmente, en la Guardia Nacional hay 15 mil 043 mujeres que han demostrado ser ejemplo de valentía, lealtad, compromiso, fuerza física y moral.

“Hoy más que nunca es importante reconocer el papel que ha ocupado la mujer en el desarrollo de nuestro país, lo que la ha llevado a tener una sólida y creciente participación en la vida pública.

“Es por ello que el presidente de México, el licenciado Andrés Manuel López Obrador, conformó actualmente un gabinete con una paridad de género, del cual me siento muy honrada en ser parte, porque es un reconocimiento a la perspectiva y habilidades que aportamos las mujeres en la reconstrucción de la paz”, aseveró.

Rodríguez hizo extensiva la felicitación por el trabajo que realizan cotidianamente en todo el territorio nacional los hombres y mujeres valientes, así como al general Luis Rodríguez Bucio por ser muy trabajador, leal, valiente y profesional.





SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

Por último la titular de la SSPC reconoció la trayectoria y lucha de las mujeres por transformar nuestro país con la generación de espacios libres de violencia contra las mujeres, lugares de paz y seguridad para todas y para todos los mexicanos, espacios de esperanza donde todo sea posible.

En el evento estuvo presente la subdirectora técnica en la Dirección General de Sanidad de la Secretaría de la Defensa Nacional, Olga Lidia Juárez Patiño; la directora de la Escuela de Enfermería Naval, Átala Teliz Rodríguez; la directora de Política Nacional de Igualdad del Inmujeres, Beatriz Teresa Casas Arellano.

También la coordinadora de Administración y Finanzas de la Guardia Nacional, Evangelina Hernández Duarte; así como la directora de Recursos Humanos, Alejandra Santillana.

—oo0oo—

